

Roller hockey

Les Fossoyeurs, un club en pleine évolution

Créé en 1996 par de jeunes passionnés, le club de roller hockey de Saint Gratien a depuis conquis de plus en plus d'adeptes. Séduite par cette équipe jeune qui évolue depuis deux ans en Nationale 2, la Ville a décidé de s'engager en offrant une balustrade, co-financée par la réserve parlementaire du député qui va permettre au club de jouer ses matchs à domicile.



La balustrade a été inaugurée le dimanche 23 juin lors d'un match en présence de l'Adjoint au Maire délégué au Sport, Didier Logerot.

Présentation

Le Roller In Line Hockey est un sport collectif qui compte 110 licenciés cette année dans la ville. Dans les faits, les joueurs, qui sont montés sur leurs rollers et munis de crosses, s'affrontent 4 contre 4 avec pour seul objectif d'envoyer le palet dans les cages. Côté équipements, ils possèdent des protections adaptées composées d'un casque, de gants et de jambières, un équipement nécessaire car le jeu se veut offensif, technique et rapide. Un match, qui se déroule en deux mi-temps de 25 minutes de jeu effectif, oppose deux équipes de 16 joueurs au maximum. Au cours des entraînements, les hockeyeurs s'exercent techniquement en pratiquant shoots, passes, dribbles et oppositions.

La compétition

Cette discipline, dérivée du hockey sur glace, se joue sur une surface plane, en l'occurrence le sol du Gymnase du Picolo. Depuis le début

de l'été, le terrain est aux normes grâce à l'aménagement d'une nouvelle balustrade (120 m linéaires). Cet équipement constitue une vraie avancée pour l'équipe des Fossoyeurs qui est montée il y a deux ans en Nationale 2 après avoir remporté la troisième place en Nationale. Nicolas Boussicot, l'entraîneur, affiche ses nouvelles ambitions pour la rentrée prochaine : « *Nous souhaitons pouvoir défendre nos chances dans cette compétition en bénéficiant enfin de l'avantage de jouer à domicile au lieu de ne fréquenter que des terrains adverses* ».

Sur le plan sportif, l'objectif est de se qualifier pour les playoffs finaux en terminant dans les 4 premiers de leur poule de 8. Autre point important, l'équipe n'étant plus en déplacement aux quatre coins de la France va pouvoir se « resolidariser » au club. C'est dans cet esprit que sera prochainement organisée une grande journée Roller Hockey avec la balustrade au gymnase du Picolo. ■

> Renseignements sur www.fossoyeurs.net